

## Claudia Sheinbaum hace un llamado a la unidad

**LUEGO** de que el senador Ricardo Monreal Ávila pidió a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, "frenar a su jauría", la mandataria reiteró su llamado a mantener la unidad dentro de Morena.

"Como siempre, prudencia y unidad. El movimiento que representamos es demasiado importante, el pueblo de México espera mucho de nosotros. El Presidente es quien ha dirigido este movimiento, hoy es Presidente de la República, yo estoy de Jefa de Gobierno, Monreal está de senador, Layda de gobernadora de Campeche y los otros compañeros y compañeras. Yo creo que siempre hay que llamar a la unidad", dijo.

La Jefa de Gobierno consideró que "no tiene sentido entrar a un debate interno", puesto que los adversarios son otros y se refirió a quienes "mienten" cuando dicen que va a desaparecer el Instituto Nacional Electoral, en referencia a la protesta que se prevé para el próximo domingo.

Por otra parte, la mandataria capitalina aseguró que "cada quien debe hacerse responsable de sus acciones, de sus propias palabras. A mí la que me corresponde es llamar a la unidad, no generar un debate interno".

Frida Sánchez



Monreal acusa a Layda de una "violadora comunitaria" de la ley